

Antrag Nr.: 0096/2009/AN
Antragsteller: Grüne/gen.hd, BL/LI, FWV, FDP
Antragsdatum: 05.11.2009

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat III, Kulturamt

Beteiligung:

Betreff:

**Städtisches Kulturkonzept und Bewerbung
Mannheim zur Europäischen
Kulturhauptstadt 2020**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	17.11.2009	Ö		
Kulturausschuss	14.01.2010	Ö		
Gemeinderat	04.02.2010	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Abbildung des Antrages:

05/11/2009 15:02 +496221-839219 DRS U.+ D LORENZ S. 01

Hier kommt/kommen -1- Seite/n (inkl. dieser)

FRAKTIONSGEMEINSCHAFT GRÜNE / GENERATION.HI

BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN

generation.hd wir verbinden Generationen

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

Fax: (06221) 58 10 590

01/OB-Referat
SD
05. NOV. 2009

01	GR	BB	Proto
----	----	----	-------

Rohrbacher Str. 39
69115 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 60 12 13
Fax: +49 (6221) 16 76 87

Bergheimer Str. 144
69115 Heidelberg
Tel: +49 (175) 4 17 05 23

fraktion@gruene-heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

info@generation-hd.de
www.generation-hd.de

Heidelberg, 05.11.2009

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Städtisches Kulturkonzept und Bewerbung Mannheim zur Europäischen Kulturhauptstadt 2020 - Zuziehung eines Verantwortlichen für die Bewerbung Mannheim zur Europäischen Kulturhauptstadt 2020-

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Aussprache

Begründung:

Seit einigen Jahren gibt es den Kulturbericht der Stadt, welcher lediglich den Ist-Zustand des Heidelberger Kulturlebens beschreibt. Als zweiten Schritt ist jetzt die Weiterentwicklung dieses Kulturkonzeptes notwendig, welches verdeutlichen soll, wie die künftige kulturelle Entwicklung in Heidelberg aussehen kann und soll (Kulturleitplan). Damit im engen Zusammenhang steht die Bewerbung der Stadt Mannheim zur Europäischen Kulturhauptstadt 2020. Heidelberg und die Region können kulturell von dieser Bewerbung enorm profitieren und sie zu einer städteübergreifenden Bewerbung ganz im Sinne der Metropolregion machen. Hierzu sind aber eine aktive Herangehensweise Heidelbergs wichtig und eben auch die Erarbeitung kultureller Zielsetzungen. Nach der Vorstellung der Konzeptionen Mannheims zur Bewerbung - einschließlich der Möglichkeiten der Einbindung Heidelbergs - soll die Verwaltung darlegen, welche Planungen sie hierfür verfolgt.

**gezeichnet Fraktion/AG Grüne/gen.hd,
gezeichnet BL/LI,
gezeichnet FWV,
gezeichnet FDP-Fraktion**